
 
 

 
Care colleghe e cari colleghi, 
 
si è svolto stamattina un incontro con il Presidente della Corte dei conti, Angelo 
Buscema, insieme al Segretario Generale, Cons. Franco Massi, ed al Vice 
Segretario Generale, Cons. Saverio Galasso. 

 
Il Presidente ha invitato le Organizzazioni Sindacali per rappresentare la sua 
vicinanza al personale e la sua disponibilità ad acquisire elementi utili per 
affrontare le problematiche dei lavoratori con un’azione sinergica, che porti a 
condizioni di lavoro migliorative.  
Abbiamo molto apprezzato e condiviso le sue parole e riscontrato particolare 
attenzione e sensibilità nei confronti del personale tutto, soprattutto quello delle 
sedi regionali.  
 
Come FP CGIL della Corte dei conti abbiamo rappresentato il malcontento, il 
disagio, l’inappagamento e l’insoddisfazione dei lavoratori, dovuto alla tuttora 
mancanza della realizzazione delle progressioni economiche, alla assenza di 
ricambio generazionale, passaggi tra le aree per pochissimi posti, il continuo 
ricorrere al personale comandato ma anche il recente decreto presidenziale 
che amplia il numero del personale destinatario dell’indennità di diretta 
collaborazione. 
 
L’incontro si è concluso con l’auspicio reciproco di ulteriori e cadenzati incontri 
che possano portare al raggiungimento concreto di obiettivi significativi. 
 
Questa stessa mattina, la FP CGIL ha inviato all’Amministrazione la nota con 
le modifiche ed integrazioni alla bozza di accordo sul Fondo Risorse 
Decentrate per l’anno 2018, che vi alleghiamo, in vista dell’incontro di 
contrattazione, previsto per domani. 
 
Roma, 18 ottobre 2018 
 
   La Coordinatrice FP Cgil Corte dei conti 

    Susanna Di Folco  
 
 


